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榴花妖艳烘，绿杨带雨重。河大资产经营公司在繁花似锦的五月，砥

砺前行，以努力的姿态，开展好各项工作。

5 月 21 日下午，公司党总支组织了《坚定信仰、不屈不挠、赤胆忠心》

的党课活动，认真学习了河大附中校友、不屈不挠英勇奋斗的红军女战士

危拱之同志的事迹。危拱之作为一名女性革命者，用她的信念、智慧、勇

气、热情，一生都在为改变中国贫穷落后的命运而奋斗！漫漫长夜中，她

们那一代革命先驱，高擎火炬、在中国最早播下了民族希望的火种。她磨

难辉煌的一生，全部倾注到中华民族伟大复兴的伟业中，并为之付出了自

己的一切。公司党团员职工，纷纷撰写学习心得，怀着深切之情缅怀危拱

之同志，向她学习，向她致敬！通过这次党团日活动，提升了大家的思想

觉悟，凝聚了党组织的向心力，同志们的精神面貌焕然一新。

按照学校党委的要求，公司积极推进党建活动室的建设工作，准备迎

接学校组织部的验收。党政办公室尚新平同志，不辞劳苦，参观了几个已

经达标单位的党建活动室，认真观摩学习，取长补短，促进我们党支部的

党建活动室更加规范。

2020 年 5 月 28 日，资产公司工会在明伦校区以微教育方式举行了工会

知识教育普及活动，主要内容为：教职工代表大会、工会会员代表大会为

什么每年必须召开一次会议，两个代表大会的职权分别是什么。

在 2020 年 5月份以来，实业公司农场项目组，积极联系开封市鼓楼区

政府，协调解决农场遗留问题，在鼓楼区主要领导的指示下，副区长带队

到农场实地，为农场排忧解难。目前农场建设已经全面铺开，预计 6 月底



场部房屋建设到位。农场正在收回原有土地，继续协调解决遗留问题，脚

踏实地进行建设。

5 月份，退休工作中心在资产公司的领导下，坚持两手抓：一手抓疫情

防控，一手抓正常工作。落实好各项防控措施，严防死守不留死角，各项

工作有序推进。

一是及时发放健康包。5 月 12 日，退休工作中心在学校南大门为退休

职工发放健康包。公司领导非常重视，王总和王书记深入一线，现场指挥，

党政办公室协调各科室到场帮忙，大家分工协调，严密组织，有序发放，

保证每位退休职工及时领取。

二是认真组织党课学习。5 月 21 日，根据公司党政办公室的通知，疫

情期间党团活动采取微党课的形式学习，退休党支部按照要求，积极组织

党课学习，确保学习效果，落实学习内容。

三是持续抓好疫情防控。从 5 月 1 日起，坚持网格化管理的要求，各

级网格长坚持每天认真统计信息，如实上报，确保每名职工的信息有效及

时准确。



5 月 20 日下午，河南河大物业公司工作人员和业主举行庆祝“爱心传

递活动”。河南区域公司明德园项目东大门门口，小区物业管理服务人员，

拿着满满一桶玫瑰鲜花，为女业主送上祝福，并祝她们节日快乐。女业主

们意外又惊喜，纷纷感叹：“真没想到，在今天这个特殊的日子，收到芬香

鲜艳的玫瑰花，令人感动，非常感谢”。

为推动我国精密仪器制造国产化，资产公司下属河南河大科技发展有

限公司与南方科技大学、北京大学、中科院生物物理所等单位利用网络平

台，召开了“国产科研仪器制造研讨会”。南方科技大学、北京大学、国家

自然科学基金委等相关领导及专家参加。资产公司党总支书记兼总经理王



恒兵、副总经理邱永宽、河南大学物理学院副主任李国强等领导携河大科

技发展有限公司董事长郭新勇等同志参加了会议。

研讨会上，河大科技公司董事长郭新勇从项目愿景、研发进展、存在

问题、解决对策等方面对大型科研仪器研发工作进行了详细分析和介绍，

指出大型精密仪器研发制造的重要性与迫切性，希望依托我校物理学院开

封市精密科学仪器研究工程中心，不断推进项目进展。参会专家热烈讨论，

对项目的前期工作给予肯定，对研发工作也提出诸多建设性意见和建议。

资产公司高度重视高校科研板块建设，针对会上提出的意见和建议，

进行了汇总和梳理，今后将大力支持大型精密仪器研发制造工作，为学校

“双一流”建设和科研板块发展做出应有贡献。

为全面复工复产，合理安排部署下阶段工作，河大科技于 2020 年 5 月

23 日召开全体工作汇报会，总结疫情期间工作，加强部门间沟通与交流。

会议由总经理助理李盛主持，公司全体人员参加会议。

公司各部门负责同志，分别汇报了近期工作，详细介绍了工作进度、

已有成果、面临的问题和解决方案，并提出下阶段工作计划。

李盛经理进行了总结，鼓励员工在工作中有所创新，有所突破，以扎



实的工作推动公司发展。而后，对公司新的环保项目进行介绍，此项目将

为后期开展新的市场模式打下良好基础。

董保杰总经理指出，由于上半年疫情的影响，公司下半年需以积极的

心态、饱满的热情全面开展各项业务。河大科技各项业务交叉明显，各部

门应加强沟通交流，提高工作效率，争取在年底交上一份满意的答卷。

最后，郭新勇董事长对大家在疫情期间的工作及此次汇报予以肯定，

指出不同阶段，企业需有不同的思考，新冠疫情对于河大科技既是挑战更

是机遇。公司务必齐心协力，埋头做事，打好基础，深度拓展，注重满足

客户更高的需求，不断提高品牌影响力，不断增强企业的社会责任感与使

命感，为行业进步与国家发展贡献自己的力量。

暮春之末，盛夏之初，五月时光好，公司会更好！

河南河大资产经营有限公司
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